

Liebe Eltern,



einigen ist es sicherlich schon aufgefallen, dass an den Parkplätzen zur Straße hin neue Schilder angebracht wurden. Die Parkplätze, welche direkt an der Dreieichstraße liegen sind ab sofort von 7:30-8:30 Uhr und von 11:30 Uhr bis 13:30 Uhr Elternhaltezone. Das bedeutet, dass auf diesen Parkplätzen nur GEHALTEN werden darf. Mit dem Ordnungsamt wurde besprochen, dass wir unseren

Kindern dennoch selbstverständlich beim Ein- und Aussteigen helfen oder den Rucksack aus dem Kofferraum geben dürfen. Wer jedoch dann jedoch nicht wegfährt riskiert einen Strafzettel. Wer sein Kind in die Schule begleiten möchte, parkt bitte auf dem großen restlichen Parkplatz. Das Ordnungsamt hat zeitnah Kontrollen angekündigt.



Diese Parkplätze sind entstanden, damit es nicht mehr zu gefährlichen Situationen direkt vor der Schule kommt, wenn Kinder direkt am Zebrastreifen rausgelassen werden. Hier weise ich noch mal darauf hin, dass das Halten und Parken in bis zu 5 Meter vor einem Zebrastreifen generell verboten ist.

Mit den neuen Halteplätzen ist eine sichere Möglichkeit geschaffen worden für Eltern, die ihre Kinder nur schnell rauslassen wollen. Bitte nutzt diese.

Viele Grüße

Lisa Nätscher

Vorsitzende des Schulelternbeirats